

# So eine Feier zur Einschulung gab es noch nie

Lünen-Süd. Auch unter schwierigen Rahmenbedingungen wurde an der Overbergschule Einschulung gefeiert.

Am Donnerstag und Freitag war es für die 100 Erstklässler der Overbergschule soweit, sie wurden eingeschult! Ein solches Ereignis muss gefeiert werden.

Allerdings waren die Rahmenbedingungen dieses Jahr ein wenig anders als sonst. Davon ließ sich die Overbergschule jedoch nicht beirren und inszenierte eine Einschulungsfeier der besonderen Art im Schulgarten. Der Garten war hierzu feierlich geschmückt.

Für Kinder und Eltern gab es dort die Möglichkeit, an mehreren Stellen Erinnerungsfotos zu schießen. Dort wurden die kleinen Lamas, Füchse und Minions auch von Schulleiterin Silke Schnelle willkommen geheißen und bekamen für ihren neuen Lebensabschnitt den Segen von Pastorin Stückrath und Gemeindeferent Stefan Wil-

helm. Passend zur Wetterlage in Verbindung mit einer kleinen Abkühlung. Anschließend wurden die Kinder von ihren Klassenlehrerinnen abgeholt und durch einen Spalier (natürlich auf Abstand, aber mit musikalischer Untermalung) zu ihren Klassen geführt.

Am Teilstandort in Gahmen ging es ähnlich festlich zu, unter anderem mit einer kleinen Darbietung der zweiten Klasse, bevor die Löwen- und die Affen-Klassen von ihrer Klassenlehrerin und ihrem Klassenlehrer zur ersten richtigen Unterrichtsstunde mitgenommen wurden.

Eines steht fest, eine solche Einschulung gab es noch nie, aber in der Schule ist man sich einig, dass man manche Ideen auch in den kommenden Jahren beibehalten möchte und die Einschulung ein voller Erfolg war.



Svenja Wenzel für  
die Overbergschule  
Lünen-Süd



Ideen aus der Einschulungsfeier 2020 sollen auch im kommenden Jahr beibehalten werden.

FOTO OVERBERGSCHULE